

## ABSTRAK

Iesna Arofatz Zahro (B03210025), Pengaruh Bimbingan Konseling Islam Dengan Pendekatan Cinta Ala Maulana Rumi Terhadap Peningkatan Keterampilan Aktualisasi Diri Mahasiswa BKI Di Fakultas Dakwah.

Penelitian ini mengkaji permasalahan tentang Adakah pengaruh bimbingan dan konseling Islam dengan pendekatan cinta ala Maulana Rumi terhadap peningkatan keterampilan aktualisasi diri mahasiswa BKI di fakultas dakwah dan bagaimana tingkat signifikansinya. Hipotesisnya adalah “Adanya pengaruh bimbingan dan konseling Islam dengan pendekatan cinta ala Maulana Rumi terhadap peningkatan keterampilan aktualisasi diri mahasiswa BKI di fakultas dakwah”.

Peneliti menggunakan metode kuantitatif eksperimen dalam upaya mengungkap permasalahan Ada tidaknya pengaruh bimbingan dan konseling Islam dengan pendekatan cinta ala Maulana Rumi terhadap peningkatan keterampilan aktualisasi diri mahasiswa BKI di fakultas dakwah dan bagaimana tingkat signifikansinya. Subyek yang digunakan adalah mahasiswa Program Beasiswa Santri Berprestasi angkatan 2013 (PBSB '13) jurusan BKI semester 1. Pengumpulan data yang digunakan adalah melalui hasil observasi, wawancara, angket dan dokumentasi, dalam pemeberian angket peneliti memakai model *skala likert* dengan teknik perhitungan SPSS 16.00 melalui uji-t (*Paired Sample T-Test*).

Dengan cara membandingkan  $t_{hitung}$  dan  $t_{table}$  hasil uji-t (*Paired Sample T-Test*) yang menunjukkan hasil dengan menguji hipotesis itu sendiri antara sebelum dan sesudah diberikan pendekatan cinta ala Maulana Rumi, ternyata  $t_{hitung} = 28,873 > t_{table (a/2)} = 2,093$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya bimbingan konseling Islam dengan pendekatan cinta ala Maulana Rumi berpengaruh meningkatkan aktualisasi diri mahasiswa PBSB '13 jurusan BKI fakultas dakwah. Dengan *mean* hasil *Paired Sample Statistics* sebelum diberikan pendekatan cinta ala Maulana Rumi sebesar 39.20 **lebih kecil dari pada** sesudah diberikan pendekatan cinta ala Maulana Rumi sebesar 71.75. Artinya adanya peningkatan aktualisasi diri mahasiswa PBSB '13 jurusan BKI fakultas dakwah.

Melalui hasil prosentase koefisien korelasi, bahwa hubungan (korelasi) antara pengaruh pendekatan cinta (variabel X) terhadap peningkatan aktualisasi diri (variabel Y) adalah kuat positif, yaitu 0.657. Arti kuat positif disini adalah hubungan antara variabel X dan Y searah dan berpengaruh kuat. Maksud dari searah disini adalah semakin banyak pendekatan cinta ala Maulana Rumi diberikan, maka semakin meningkat tingkat aktualisas diri Mahasiswa PBSB '13 jurusan BKI.

**Kata Kunci** : Cinta ala Maulana Rumi, Aktualisasi Diri Mahasiswa